

# COPERNIC

# GALILÉE

Observe les illustrations.

Quel instrument Galilée utilise-t-il ?

Galilée utilise la lunette astronomique.

Qu'est-ce qui est posé sur la table près du bras gauche de Copernic ?

Il s'agit d'un globe terrestre.

Réponds aux questions.

Quelle est la théorie soutenue par Aristote et Ptolémée ?

Aristote et Ptolémée pensent que la Terre est le centre de l'univers.

Qui soutient cette théorie et s'oppose à Galilée ?

L'Église soutient cette théorie et s'oppose à Galilée.

Que pense Copernic des vérités scientifiques ?

Il pense que les vérités scientifiques ne doivent être jugées que par les scientifiques.

Pourquoi Galilée a-t-il fini par changer d'avis en 1633 ?

Il est obligé de changer d'avis car il est menacé de torture ou de mort.

Penses-tu qu'il était sincère alors ? Pourquoi ?

Non, il n'était pas sincère, mais il ne voulait pas laisser sa vie.

Coche uniquement si c'est Vrai.

- Aristote et Ptolémée vivaient à la même époque que Copernic et Galilée.
- L'Église soutient que la Terre est le centre de l'Univers.
- Ce sont les différents mouvements de la Terre qui font le jour et la nuit, et les saisons.
- Galilée a inventé le microscope.
- Il meurt sous la torture en 1663.
- Copernic était un commerçant polonais.
- Copernic et Galilée auraient pu se rencontrer.
- L'Église trouve dans la Bible des raisons de croire que la Terre est au centre de l'Univers.